

Communiqué de presse de Jeunes Médecins

Mardi 7 décembre 2021

**Rendez-vous manqué et dialogue de sourd avec le directeur de Cabinet
d'Olivier Véran et la Directrice générale de l'offre de soins (DGOS)**

Vendredi 3 décembre, Jeunes Médecins a été reçu par le directeur de cabinet du ministre des Solidarités et de la Santé et la DGOS pour faire « un point de situation » selon leur propre terme.

Lors de ce rendez-vous, nous avons à nouveau fait part de l'absence de dialogue social et de concertation qui règne depuis des mois, de la gestion désastreuse de la Covid-19, du climat délétère qui existe entre le ministère, ses instances et les organisations syndicales qui ne permettent pas une vraie réflexion de fond sur l'avenir de l'hôpital et l'ensemble de la profession médicale et de la volonté du ministère de nous marginaliser alors que nous représentons plus de 4000 adhérents.

Jeunes Médecins a présenté une fois de plus ses propositions pour rendre l'hôpital plus attractif, des propositions qui sont sur la table depuis des mois et dont le gouvernement ne veut toujours pas s'emparer.

Au lieu de cela, nous nous sommes heurtés à un véritable dialogue de sourd et un auto satisfecit de la part du directeur de cabinet de monsieur Olivier Véran sur les accords du Ségur de la santé et une DGOS en demande de solutions à court terme pour éteindre le feu, alors même que nous avons transmis des propositions depuis plusieurs mois !

Un rendez-vous manqué donc, mais Jeunes Médecins ne compte pas en rester là !
D'autres rendez-vous sont prévus, pour lesquels vous tiendrons informés !

Contact presse

Emanuel Loeb

Président Jeunes Médecins

president@jeunesmedecins.fr

06 50 93 64 60